

# PUBLIK JABAR

**Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon  
monitoring Pemeriksaan dan Pengobatan  
Gratis yang diselenggarakan oleh RS. Advent  
Bandung bertempat di Pendopo Aula Kec.  
Ciledug Kab. Cirebon.**

**Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)**

Jun 25, 2024 - 16:07



**KAB. CIREBON - Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan monitoring**

terhadap kegiatan pemeriksaan dan pengobatan gratis yang di selenggarakan oleh RS. Advent Bandung bekerjasama dengan Partnership Gereja Advent Cirebon bertempat di Pendopo Aula Kantor Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Selasa pagi (25/06/2024).

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa pengobatan gratis yang diselenggarakan oleh RS. Advent Bandung bekerjasama dengan Partnership Gereja Advent Cirebon dalam rangka misi kemanusiaan membantu dibidang kesehatan kepada masyarakat wilayah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Dalam kegiatan tersebut di pimpin oleh dr. Agnes Rosina Hutagalung beserta 9 orang Tim Medis RS. Advent Bandung, dengan penanggung jawab Bapak Parlindungan Situmorang, STh. "Ungkapnya".

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo, menyampaikan "Selain monitoring Pemeriksaan dan Pengobatan gratis yang diselenggarakan oleh Tim Medis RS. Advent Bandung ini, Pihaknya melakukan penyuluhan dan himbauan serta pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat yang hadir tentang Hukum dan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masyarakat. "Ungkapnya".

Lebih lanjut Ia mengatakan bahwa kehadirannya dalam kegiatan monitoring pemeriksaan dan pengobatan gratis ini sekaligus untuk memberikan penyuluhan hukum dan pesan-pesan Kamtibmas ini sebagai wujud kehadiran anggota Kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kehadiran kami untuk memberikan pemahaman kepada Warga masyarakat yang hadir agar dapat menjaga diri dan keluarganya terhadap gangguan Kamtibmas serta dapat mematuhi tentang aturan dan perbuatan melanggar hukum, sehingga perlunya dilakukan pencegahan. "Tegasnya".

Disambung oleh penanggung jawab kegiatan Bapak Parlindungan Situmorang, STh. "Bahwa pada kegiatan pemeriksaan dan pengobatan gratis ini kami bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat khususnya di wilayah Kec. Ciledug Kab. Cirebon adapun pelayanan yang kami berikan meliputi pemeriksaan dan pengecekan Tensi, Gula darah, pengecekan Kolestrol serta konsultasi dokter, ini kami berikan secara gratis untuk kemanusiaan. Adapun quota pelayanan kesehatan kami hari ini adalah 200 orang. "Ungkapnya".

"Masyarakat merasa bahagia dengan kegiatan tersebut karena mereka akan lebih peduli dan memperhatikan terhadap kondisi kesehatannya. "Tuturnya".

"Masyarakat juga mendapatkan edukasi dari tenaga medis agar lebih paham dalam menjaga kesehatan mereka.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sunarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh RS. Advent Bandung "Bahwa kegiatan pemeriksaan dan pengobatan gratis sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama bagi masyarakat yang kurang mampu ini sangat membantu bagi kesehatan mereka. Selain itu kami juga akan selalu hadir dan mendukung kegiatan yang baik ini dan Kami pun akan selalu hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memberikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat agar selalu hati-hati

dan selalu waspada terhadap perkembangan situasi serta tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. "Pungkasnya".